

DIARIO FINANCIERO

ÚLTIMO LLAMADO

# Trump acusa a Zelenski de estar "jugando con la Tercera Guerra Mundial"

Los mandatarios de EEUU y Ucrania protagonizaron una dura discusión en la Casa Blanca que terminó frustrando el acuerdo económico entre ambos países.



sotros, empiezan a tener problemas ahora mismo... Están jugando con las vidas de millones de personas. Están jugando con la Tercera Guerra Mundial", indicó cuando su contraparte insistió en la necesidad de garantías de seguridad estadounidenses para Ucrania.

El presidente estadounidense, que ha criticado al líder ucraniano varias veces en las últimas semanas, le dio a Zelenski un ultimátum, diciendo que o "llega a un acuerdo (sobre la guerra), o nos vamos".

El choque puso en duda el curso futuro de cualquier intento de poner fin a la guerra que ha durado tres años. Si bien Trump ha presionado para que se alcance un acuerdo rápido con Rusia y Ucrania, Kiev ha dicho que ningún acuerdo sería estable sin el respaldo de seguridad de EEUU.

Minutos después de que las cámaras se retiraran, en una declaración que anunciaba el fracaso de las conversaciones en la Casa Blanca, Trump escribió: "El presidente Zelenski no está listo para la paz si Estados Unidos está involucrado, porque siente que nuestra participación le da una gran ventaja en las negociaciones".

Agregó: "No quiero ventajas, quiero

paz. Le faltó el respeto a los Estados Unidos de América en su adorado Despacho Oval. Puede regresar cuando esté listo para la paz".

La acalorada disputa conmocionó a los ucranianos que esperaban presenciar la firma de un acuerdo sobre minerales, el cual Zelenski esperaba que ayudara a acercar a un aliado clave a proporcionar las garantías que podrían reforzar un futuro alto el fuego.

Una persona que estaba con Zelenski en la Oficina Oval le dijo al Financial Times que la reunión había terminado sin que se firmara el acuerdo.

La discusión en la Casa Blanca culmina una semana extraordinaria en la que Estados Unidos se puso del lado de Rusia, China y países como Corea del Norte y Bielorrusia en la ONU contra aliados históricos como el Reino Unido y Francia.

En ese marco, este viernes la primera ministra italiana Giorgia Meloni, hizo un llamado para que se convoque a una cumbre entre EEUU y la Unión Europea. "Cada división de Occidente nos debilita a todos y favorece a quienes desean el declive de nuestra civilización", afirmó.

**E**l presidente de Estados Unidos, Donald Trump, acusó el viernes a Volodymyr Zelenski de "jugar con la Tercera Guerra Mundial", durante una reunión en la Casa Blanca sobre el fin de la guerra en Ucrania que se

convirtió en una tensa disputa.

En una aparición conjunta ante las cámaras de televisión, los dos líderes se enfrentaron incluso antes del inicio de su reunión formal, de manera que el intento del

Presidente ucraniano de mejorar las tensas relaciones con Washington fracasó de una manera estrepitosa.

En el encuentro, Trump alzó la voz y se dirigió a Zelenski. "No tienen las cartas en este momento. Con no-

REUTERS